
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data lunedì 30 giugno 2025, alle ore 10:46 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 30‐06‐ 2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli
Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:46, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava Commissione accesso agli atti del 30 giugno 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Cavasino presente.
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Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Fernandez assente.

Consigliere Fici assente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando presente.

I consiglieri sono in numero di 6 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10 e 46 minuti."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"La parola

al Presidente passa l'acqua.

Grazie segretario, sono arrivate delle documentazioni inerenti ad alcune richieste che avevamo fatto in precedenza e
con nello specifico uno per i contributi delle attività dell'Istituto Sardegnara di Stasatti.

Il dirigente con nota ci comunica che il riscontro a quanto richiesto Relativamente ai contributi erogati ad ente o ad
associazioni, si comunica che agli altri di questo ufficio, l'Istituto Sandegnaio e Trasatti, non ha avuto riconosciuto
nessun contributo in quanto ad oggi non è pervenuta nessuna richiesta né di contributo ordinario né di irraordinario.

Si precisa però che allo stesso Istituto, come anche contestualmente a quello di Via Falcone, gestito dall'esuore
dell'Istituto Clara dello Sacro Cuore, del verbo incarnato, Sono stati affidati negli ultimi anni, per alcuni mesi di ogni
annualità, servizi di semiconvitto centro di urno per minori in stato di disagio socio‐economico.

Finalizzati le attività socio‐recreative ed il recupero scolastico.

Questo è quanto ci comunicano il dirigente Gaspar e Quartararo.

Altro tipo di comunicazione non sono arrivate, se non la situazione.

Consigliere Roginiewicz, sugli autospurghi.

Conferimento di autospurghi, Dopuratore Comunale, Informazione e Illuminazione, SP84.

la dottoressa Gandolfo ci dice che in riferimento alle procedure per ripristinare l'illuminazione al tratto di strada della
provinciale in centro città con i liti sud si comunica da informazioni assunte da parte del libero consorzio provinciale
che gestisce l'intervento che si è giunto in fase di verifica di requisite dell'operatore economico affidatario dell'Ambas."

Alle ore 10:48, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"il consigliere Fernandez"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"entra alle ore 10 e 48

Pag.2/6



minuti è arrivato il 26 giugno No, non me"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"lo dico Sottotitoli

a cura di QTSS Fuori microfono sto leggendo la corrispondenza sul depuratore e il perché non si può andare a"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"confinare Vigneto Spurghi all'interno di esso.

...

...

...

...

...

...

Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org A presto.

Sottotitoli a cura di QTSS Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org
Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org ...

...

...

Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org Sottotitoli e revisione a cura di QTSS Al prossimo episodio ...

...

...

...

...

...

...

Grazie.

A presto.

...

...

...

Grazie.

Sottotitoli a cura di QTSS ...
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...

...

...

...

...

Sottotitoli a cura di QTSS ...

...

...

Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org ...

...

...

Sottotitoli a cura di QTSS Grazie.

Sottotitoli a cura di QTSS ...

...

...

...

...

...

La consigliera Martinico entra alle ore 11 e 16 come capogruppo.

Grazie."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Rispetto alla dirigente dei lavori pubblici dottoressa Gandolfo ci hanno mandato le interlocuzioni che hanno avuto con
l'assessorato con l'ARPA Sicilia, con il divertimento dell'acqua e dei rifiuti, l'assessorato energia dei servizi pubblici
utilità di Palermo.

In base a queste interlocuzioni loro hanno prodotto una serie di relazioni che in qualche maniera potrebbero avere un
risvolto positivo qualora la Regione risponda per quanto riguarda la quantità dei rifiuti che possono passare dal
depuratore.

eh per ora il dirigente Zichitella ascoltato in via per le vie brevi telefonicamente mi diceva che in ogni caso non c'è
nessuna situazione emergenziale e che allora hanno aperto pure la domenica la il depuratore ma non si è non si sono
verificate diciamo eh situazioni di di di di di di spobbenuto queste prescrizioni e queste valutazioni del comune sono
state abbondantemente confutate dagli uffici hanno chiesto un avallo della regione ma la regione non ha risposto e
comunque abbiamo la testimonianza telefonica dell'architetto Zichirtella il quale ci dice che i conferimenti avvengono
regolarmente e che non ci sono stati conferimenti che sono andati oltre la soglia consentita anche se adesso lavorano in
maniera diciamo più moderata come quantità giornaliera.
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C'era il"

Alle ore 11:19, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"consigliere Orlando che aveva chiesto di parlare, prego.

Il consigliere Michele"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Accardi

è uscito alle ore 11 e 19 minuti.

Buongiorno colleghi Presidente e Segretario.

Presidente, in merito all'ultima audizione che noi abbiamo avuto del Segretario Generale e alle dichiarazioni che l'ho
stessa rilasciato per quanto riguarda quel debito fuori bilancio della società PA Group SRL, Mi chiedo qual'ora lei
accolga questa richiesta, mi sono confrontato con il collega Gabriele Di Pietra che oggi non poteva venire in
commissione per impegni personali, lo stesso mi chiedeva di chiederle se c'è la possibilità di poter audire il dirigente
della pianificazione il dottor Mezzapel per la"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"prima seduta utile anche mercoledì prossimo.

Dico perciò anche per mercoledì o mercoledì 2 oppure mercoledì 9.

Potrebbe essere utile anche ascoltare il dirigente perché era stato citato anche dal segretario per capire meglio ancora"

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro CAVASINO che dichiara:

"ad entrare nel merito di futuri avvenimenti per quanto riguarda questa delibera.

Grazie Presidente, allacciandomi a quanto affermato dal collega Orlando, mi chiedevo se era arrivata la
documentazione che avevamo richiesto all'ultima seduta al Segretario, ossia la sentenza e dove il comune è stato
soccombente rispetto alle richieste di Piagruppo e tutte quelle note protocollate di corrispondenza tra l'ufficio
competente e la segreteria che avevamo richiesto anche per capire l'andazzo della situazione.

Credo che sia utile anche per dare più valore alla richiesta del consigliere Orlando, avere la documentazione prima di
sentire il dirigente consigliere Orlando.

sia la sentenza sia le note protocollo che ci sono state nel costico scambio di corrispondenza anche perché il segretario
ha affermato cose abbastanza pesanti dicendo che lui si stava muovendo in maniera legittima quasi a voler far
intendere che altri invece avevano un'idea della situazione che fosse invece al contrario illegittima Il segretario ha detto
che si muoveva per quanto è legittimo, per quanto la legge prevede.

Ora, siccome l'altra versione che ancora non abbiamo ascoltato, tra l'altro è quella che è stata poi scedata in sentenza,
quindi sentite il dirigente sono d'accordissimo però sperando anche di avere quel materiale che già da tempo abbiamo
richiesto e che nell'ultima seduta abbiamo proprio indicato principalmente"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"al nostro

autorevole segretario Secretario mi puoi fare vedere un attimo la trascrizione verbale precedente così anche proviamo.
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C'è un'altra sendenza? Sottotitoli"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"creati dalla comunità Amara.org Secretario, innanzitutto approviamo, chi è d'accordo approviamo i verbali precedenti,
chi è d'accordo si alzi, o congiario, chi è d'accordo rimanga seduto, chi è congio si alzi, tutti i seduti, Secretario, i verbali
sono approvati.

chiediamo l'audizione, visto che sono stati già chiesti i documenti al segretario generale, se ho modo di risendere glielo
dico, non mi pare elegante scrivere insomma una ulteriore cosa visto che l'ho chiesto per Balbetto e convochiamo per
mercoledì prossimo per di nuovo il dirigente Mezzapelle e convochiamo la commissione per il mese oggi cos'è scusa no
mercoledì questo non siamo in tempo non siamo convocati siamo convocati e siamo convocati da lunedì in bordo e una
cosa aspettate un attimo un minuto un minuto un minuto e se avete delle richieste da mettere al verbale e al verbale da
atti da attenzionare possiamo convocare altre sedute perché io qua vedo che gli argomenti cominciano a scasseggiare."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Avete gli argomenti per favore vi prego di dare un congiubuto.

Presidente, hai perfettamente ragione, ti chiedo di acquisire la delibera di giunta numero 257 del 26 2025 e chiedere
contestualmente"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"agli uffici se è legittima in quanto manca la quota rosa.

Prego il"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"segretario di richiedere il documento che poco fa ha letto il consigliere Orlando.

Poi è finito, non c'è nessuna cosa, nessuna richiesta perché se no chiudiamo le sedute.

Nessuno, nessuno."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Segretario, se può preparare la convocazione, quello che l'abbiamo chiesto.

Io sono qua per la firma."

Intanto alle 11.39 chiudiamo la seduta.

La seduta termina alle 11:40.
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